

## ●授業参観・懇談会へのご参加、ありがとうございました！

4月19～21日の授業参観・懇談会に続き、22日から始まった教育相談へのご参加、誠にありがとうございました。PTA総会は紙面開催となりましたが、保護者のみなさんが来校し、担任と保護者、保護者と保護者が顔を合わせ、話をすることができた時間は、とても有意義なものであったと思います。今後も、感染症の状況に応じて対策を講じながら、直接顔を見て話ができる機会を大切にしたいと考えています。ご協力をお願いいたします。



## ●4/15(金)1年生が初めての給食を食べました！

入学式翌日の登校、集団下校から始まり、初めてづくしの毎日過ごす1年生が、いよいよ初めての給食に挑みました。メニューはチキングラタン、ミネストローネ、ポイルブロッコリー、りんご、牛乳。初めてにしてはややごわい(?)ラインナップでしたが、子供たちは臆することなく黙々と食べ進めていました。担任や支援員さんに手伝ってもらいながら、無事に初めての給食を終えることができました。

これからも納豆や干物、ソフトめんなどのおいしいライバルたちからたくさんエネルギーを吸収し、たくましく育っていくことを願っています。



## ●遅刻・欠席の連絡を、確実にお願いします

お子様の安全確認の観点から、事情により8時10分までに登校できない場合には、以下のいずれかの方法で確実に連絡をしていただくようお願いいたします。

- ① マチコミの「お休み連絡」を使う      ② 電話で学校へ連絡する      ③ 連絡帳に書いて学校へ届ける

8時15～30分頃までに登校が確認できないご家庭には、念のため電話連絡をすることがありますので、ご承知おきください。

なお、児童の在籍に関する情報を全職員で共有するため、遅刻して登校した時は、まず職員室に寄り、「遅刻連絡カード」を書いてから教室へ向かうことになっていますので、この点についても合わせてご承知おきください。



## ●学校がお休みの時の感染症に係る連絡について

土日や祝祭日に、新型コロナウイルス感染症について学校へ連絡したいことがある場合には、マチコミの「お休み連絡」の機能を使って連絡をお願いします。詳しい手順についてはマチコミでお知らせしますので、ご確認をお願いします。



## ●学校敷地内への自家用車の乗り入れについて

本校では、児童の安全上の理由から、学校敷地内への自家用車の乗り入れは禁止としています。ただし、健康上の理由やその他家庭の事情により、校地内での乗り降りを必要とする場合には、この限りではありません。担任にご連絡いただければ、個別に対応させていただきます。

なお、送迎の折に、近隣施設（コンビニエンスストア、老人ホーム等）に無断で駐停車することは、施設側にご迷惑をおかけすることになります。いつも一緒に子供たちを見守ってくださる地域の方々を困らせることが決してないように、無断駐車は厳に慎むようお願いいたします。

また、学童「ひまわりクラブ」のお迎えに関しては、学童との約束に従ってください。その際には、最徐行の上、安全に十分注意した上で乗り入れるようにしてください。